



## Entrevista / Lilia Aguilar Gil (Diputada – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA).- “Ya con un debate lamentable, contradictorio, se suma el hecho de la conducción en la **Cámara de Diputados**, de otro amigo, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, haberle permitido la palabra al presunto violentador. Eso me parece, una afrenta, perdón, por no decir como dicen en mi pueblo, una mentada.

“Hay un principio en este país, en un juicio, en una valoración, se le debe dar el uso de la palabra tanto a la víctima como al presunto indiciado, en este caso solo se privilegió al diputado **Cuauhtémoc Blanco**. El mensaje que se envió ayer fue totalmente incorrecto”.

<https://drive.google.com/file/d/1pDzMXL7TEHeglfLqko8-ZAUQSd4ZKhgC/view>